

L'Union Financière de France (UFF) annonce deux nouvelles nominations

Paris, le 8 octobre 2024

L'UFF a le plaisir d'annoncer deux nouvelles nominations au sein de ses équipes :

- **Guillaume EDERY en qualité de Directeur de l'Offre Financière** de l'Union Financière de France, banque conseil en gestion de patrimoine, depuis le 9 juillet 2024.

Membre du pôle Développement, il reporte directement à Louis de Varax, Directeur du Développement. Guillaume EDERY prend en charge, avec son équipe, le pilotage de l'offre de produits financiers à destination des clients particuliers, des entreprises et de la gestion privée.

- **Anaïs URSELLA en qualité de Directrice marketing et projets** de l'Union Financière de France (UFF), banque conseil en gestion de patrimoine, depuis le 1^{er} juin 2024.

Jusqu'alors Responsable marketing et projets au sein de l'UFF, Anaïs Ursella a désormais pour mission d'assurer l'optimisation des processus de conseil et de distribution incluant la digitalisation de ces services, ainsi que le développement des solutions et services offerts, tout en assurant la conformité réglementaire. Elle a également la responsabilité de la stratégie marketing globale et viendra en soutien au développement commercial en collaboration avec les équipes de vente.

BIOGRAPHIES



Guillaume EDERY, 40 ans, diplômé de NEOMA Business School, débute sa carrière professionnelle en 2011 chez Carmignac où il évolue pendant 11 ans sur des métiers liés aux produits et à leurs distributions.

Après avoir débuté sur les appels d'offre, il développe ensuite l'activité de veille stratégique, puis structure l'équipe d'innovation produit. En 2018, il devient responsable de la stratégie produits pour piloter la gamme de fonds et répondre aux enjeux des clients retail et institutionnels en Europe. À partir de 2019, Guillaume prend en charge la coordination de la mission de diversification de Carmignac dans les actifs réels.

Il rejoint l'UFF après avoir été diplômé du MBA de l'INSEAD en janvier 2023 et est par ailleurs titulaire du CFA depuis 2017.

« Nous sommes très heureux d'accueillir Guillaume Edery en qualité de Directeur de l'Offre Financière pour continuer à développer la meilleure offre de marché et toujours mieux répondre aux besoins de nos clients. Il était important pour nous d'attirer quelqu'un du monde de l'asset management pour pouvoir répondre avec technicité aux besoins de nos investisseurs. » **Louis de Varax, Directeur du Développement de l'UFF**

« Je suis très heureux de rejoindre l'UFF, pionnier du métier de conseil en gestion de patrimoine, qui a toujours su s'adapter de manière compétitive aux évolutions des besoins et aux attentes du marché. En tant que Directeur de l'Offre Financière, j'aurai à cœur d'accompagner le développement de l'offre produits et de conforter la stature de leader de l'UFF sur le long terme. Les opportunités liées aux innovations en termes de produits financiers sont nombreuses pour nos clients mais il sera aussi nécessaire d'être vigilant aux risques que présente le monde macro-économique et financier d'aujourd'hui. » **Guillaume Edery, Directeur de l'Offre financière de l'UFF**



Anaïs URSELLA, 38 ans, diplômée de Grenoble École de Management (promotion 2008), a débuté sa carrière professionnelle en 2008 au sein du groupe Aviva France en tant que Chef de produits investissement, épargne et retraite pendant 4 ans puis comme Chargée de développement de 2012 à 2014.

En septembre 2014, Anaïs Ursella rejoint l'Union Financière de France en qualité de Responsable Développement Produits. Un poste qu'elle exercera jusqu'en mai 2019 avant de devenir Responsable de projets Direction Commerciale en 2019 puis Responsable marketing et projets en septembre 2020.

« Après 10 ans au sein de l'UFF, je suis fière d'assurer de nouvelles fonctions afin de continuer à contribuer à l'essor de notre offre en gestion de patrimoine dans un environnement en pleine transformation. Mon objectif est de renforcer notre positionnement sur le marché en développant des stratégies innovantes tout en mettant en œuvre des projets qui répondent aux attentes croissantes de nos clients. » **Anaïs Ursella, Directrice marketing et projets de l'UFF**

À PROPOS DE L'UFF

Créée en 1968, l'Union Financière de France est une banque spécialisée dans le conseil en gestion de patrimoine, qui propose des produits et services adaptés aux clients particuliers et aux entreprises. Sa gamme de produits, construite en architecture ouverte, comprend l'immobilier, les valeurs mobilières et l'assurance vie ainsi qu'un large éventail de produits destinés aux entreprises (plan d'épargne retraite, plan d'épargne salariale, gestion de liquidités à moyen terme, etc.).

L'Union Financière de France dispose d'un réseau dense présent partout en France et est composée de près de 1 200 salariés, dont plus de 800 dédiés au conseil.

Au 31 décembre 2023, l'Union Financière de France compte 190 000 clients, particuliers et entreprises.

CONTACT PRESSE

PLEAD

Etienne Dubanchet – 06 62 70 09 43 – etienne.dubanchet@plead.fr

Paul Rousselot – 06 27 25 75 63 – paul.rousselot@plead.fr